

Le chef de la diplomatie cubaine reçoit le vice-ministre sud-africain des Affaires étrangères



La Havane, 20 oct. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodriguez, a reçu à La Havane, Luwellyn Landers, vice-ministre sud-africain des Affaires étrangères et de la coopération.

Les deux parties ont souligné l'état excellent des relations bilatérales et se sont félicitées des résultats de la XIVe réunion de consultations politiques entre les deux ministères des Affaires étrangères qui vient de conclure dans notre capitale.

Bruno Rodriguez a profité de l'occasion pour remercier l'Afrique du Sud de son appui à la lutte que mène Cuba pour la levée du blocus aussi bien à l'assemblée générale de l'ONU qu'au sein de l'Union Africaine.



Radio Habana Cuba